



先輩の声



採用が決まった「先輩」から喜びの声をいただきました！

学校にくる求人が少なく、何か他の求人はないかと探しにくるようになりました。気になった求人について担当者の方に相談するだけでなく、就職活動の悩みや不安についても相談していました。担当者の方は、親身になって相談にのってくれアドバイスをくれました。ハローワークにきたおかげで、良い求人を見つけることができ内定を頂くことができたこと強く感じています。本当にありがとうございました。

週に1回程度ハローワークに来て相談し、いろいろ話すことで、心が折れずに頑張ることができました！私は、何に対しても自信を持って行動できる方ではありませんでしたが、相談員の方のアドバイスや、就活応援セミナーを利用することで、徐々に自信が持てるようになったと思います。本当にありがとうございました！！

私は、卒業してからも半年程、就職活動をせずにいました。しかし、ハローワークに来て、相談すること2ヶ月。無事内定を頂くことができました。何がしたいか、今、何を考えているのかという小さなことでも、ハローワークの職員の方々は答えてくれると思います。なので、まずは相談からでも、1つ1つ行動していきましょう。就職活動、くじけずに頑張ってください。

私は就活を始める時期がとても遅く、7月からでした。当初は誰にも相談をせず自己流で就活を進めていました。もちろん良い結果には結びつかず、就活を諦めようと思うこともありました。そんな時に新卒応援ハローワークに思いきって相談に行ってから転機が訪れました。ハローワークでは担当の人が親身になって相談に乗ってくれることはもちろん、自分に向けていそうな求人を紹介してくれます。どこにチャンスが転がっているかわかりません。就活は努力する事も大事ですが、何よりも大切なことは貪欲にチャンスを逃さないことと諦めないことだと思います。頑張ってください！

自分は卒業後の数年間、公務員試験にチャレンジしていましたが、良い結果が出ず、既卒として就職活動を始めました。新卒ではないし、卒業後時間も経っていたのでとても不安でした。しかしハローワークの担当の方にしっかり相談をして前向きに行動した結果、内定を頂くことができました。就職活動は体力的にも精神的にも大変だと思います。なので担当の方に相談したり、家族や友人と話したりすることがとても助けになると思います。不安や悩みとうまく付き合いながら行動していけば、良い結果に繋がると思います。